
  
 

 

  
 

 

 
 

 
   

  

 
  

       
 

   
      
  

 

  
     

  
   

  

 
  

  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mag. Martin Much MSc 
SPÖ Währing 

An die Bezirksvertretung für den 18. Bezirk 
Martinstraße 100 
1180 Wien 

Baumpflanzungen in Gersthof 
Der unterzeichnende Bezirksrat der SPÖ stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 12.03.2020 
gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden 

Antrag 
Die Bezirksvertretung möge beschließen: 
Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, Baumpflanzungen in folgenden 
Straßenzügen zu prüfen: 

• Ferrogasse von Schöffelgasse bis Messerschmidtgasse, 
• Höhnegasse von Schöffelgasse bis Messerschmidtgasse und 
• Hockegasse von Alseggerstraße bis Messerschmidtgasse. 

Begründung 

Durch Baumpflanzungen in Straßenzügen kann das Klima spürbar verbessert werden. Bäume 
sorgen für Beschattung und geben Wasser an die Atmosphäre ab, Verdunstungskälte entsteht. 
Bäume sind für ein gesundes Stadtklima unverzichtbar. An sommerlichen Hitzetagen nehmen 
die Pflanzen – im Vergleich zu Fassaden - geringere Mengen an Strahlungsenergie der Sonne 
auf und erwärmen sich 
dadurch deutlich 
langsamer als diese. 

Weiters binden Bäume 
neben Feinstaub auch 
Kohlendioxid und sind 
Sauerstofflieferanten. 


